

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH KEPUASAN KERJA DAN KOMPENSASI TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KARYAWAN BAGIAN PEMANEN PT. PERKEBUNAN NUSANTARA V DI LUBUK DALAM KABUPATEN SIAK

RETNO ANDI LAKSONO

11471102512

Penelitian ini dilakukan pada PT. Perkebunan Nusantara V Unit kebun kelapa sawit yang berada di kecamatan Lubuk Dalam Kabupaten Siak Provinsi Riau. Penelitian ini dilakukan sejak bulan Februari sampai dengan selesai. Adapun jenis data yang yang digunakan dalam penelitian ini adalah terdiri dari data primer dan sekunder dengan jumlah sampel sebanyak 58 orang. pengambilan sampel dilakukan dengan cara random sampling, sedangkan untuk mengetahui besar pengaruh variabel bebas (X) terhadap variabel terikat (Y) digunakan analisis linier berganda dengan menggunakan perangkat SPSS 22. Kemudian dari hasil uji parsial (uji T) variabel kepuasan kerja dan kompensasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan bagian pemanen PT. Perkebunan Nusantara V di Lubuk Dalam Kabupaten Siak. Sedangkan berdasarkan hasil uji simultan (uji F) diketahui bahwa variabel kepuasan kerja dan kompensasi secara simultan atau bersamaan memiliki pengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan bagian pemanen PT. Perkebunan Nusantara V di Lubuk Dalam Kabupaten Siak. Sedangkan berdasarkan perhitungan nilai koefisien determinasi (R^2) diperoleh nilai Adjust R Square sebesar 0,744. Hal ini menunjukkan bahwa secara bersama-sama kepuasan kerja dan kompensasi memberikan pengaruh yang signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan bagian pemanen PT. Perkebunan Nusantara V di Lubuk Dalam Kabupaten Siak sebesar 74,4%. Sedangkan sisanya sebesar 25,6% dipengaruhi oleh variabel yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Kepuasan Kerja, Kompensasi Dan Produktivitas